

令和4年3月14日(月曜日)

建設通信新聞

参院災対委員会
で足立議員

国として支援を 3・11伝承ロードなど



東日本大震災の発生から11年目を迎えた11日の参議院災害対策特別委員会で質問に立った自民党の足立敏之参議院議員は、3・11伝承ロードなど地域に根差した記憶の伝承活動に対する国の支援を訴えた。

「素晴らしい取り組みだが、残念ながら首都圏などで知っている人は少ない。できるだけたくさんの方に訪れるだけたくさんの方に訪れた。

て、経験していただけるようになることが大事だ」と主張した(写真)。二之湯智防災内閣府担当相は3・11伝承ロードの震災伝承施設の訪問時を振り返り、「現地の方から話を伺い、改めて震災伝承の大切さを実感した。指摘のとおり地域に根差した震災の記憶の伝承を支えられるよう、国と地元が連携して国民の防災意識の向上を図る」と感じた。

また、足立議員は今冬の豪雪問題についても質問し、国交省による地方自治体への支援状況を確認した。同省の村山一弥道路局長は、例年3月をめどに地域の降雪状況に応じて実施している予算の追加配分に加えて、ことしはさらなる支援が必要であると判断したと説明。自治体に対する降雪状況や除雪費の執行状況などの調査結果を踏まえ、「できるだけ速やかに除雪費の支援を行つ」ことを明らかにした。

令和4年3月14日（月曜日）

【参議院災害対策委員会】足立敏之議員「東日本大震災の記憶伝承で支援を」

東日本大震災から11年目を迎える中、11日に開かれた参議院災害対策特別委員会で足立敏之議員が質問に立ち、東日本大震災の記憶の伝承が図られるよう「3・11伝承ロード」など、国としても地域に根差した取り組みにより支えていくことが大事と主張した。足立議員は「震災の記憶が少しづつ薄らいでいるのは事実だと思う。残念ながら首都圏でこうした取り組みを知っている人は少ない。できるだけ多くの方々が訪れ、経験していただくことが大切だ」と指摘。内閣府の二之湯智防災担当大臣は「多くの犠牲者を出した震災の記憶を風化させることなく語り継ぎ、防災意識を高めていくことは非常に重要なこと。今後とも地域に根差した震災の記憶の伝承の取り組みを支えるよう、国と地元が連携して国民の防災意識の向上を図ってまいりたい」と答弁した。

足立議員は豪雪問題についても質問し、除雪工事の発注に当たり、地域の建設業が適正な利潤を確保できるようにすることが重要と強調した。国土交通省の廣瀬昌由・大臣官房審議官は、施工実態に即した適切な予定価格の設定や設計変更の実施が重要との認識を示した上で、特殊な除雪機械は国交省が保有し受注者に無償で貸与することや、待機費用の標準歩掛の改善、少雪時でも冬期に受注者が除雪機械を保持している間は出動がなくても固定的経費を積算で計上する試行を昨年12月から開始したことを説明。今後も「引き続き除雪作業の実態把握に努め、適切に取り組む」と答弁した。足立議員は業界から「除雪トラックのオペレーターを一般運転手から大型特殊免許を保有する運転手に変更してほしい」「土日・休日の作業は休日手当等の割り増しの対象にしてほしい」などの要望が出ていることを紹介し、さらなる検討を求めた。



「伝承ロードへの支援を」と話す足立議員

